

船田町会だより

N O. 1 3 0

平成27年7月14日

発行責任者 平塚 忠勇

舞台、よしずの売店、テントの設営を終了

いよいよ町会納涼祭、みんなで参加して楽しみましょう!!

町会は7月11日、朝から猛暑が続く中で町会役員、協力団体役員、その他関係者を中心に120人の人たちが参加して、会場づくりを行い、無事終了することができました。また、納涼祭を成功させるための1世帯につき500円の協賛金についてもほぼ100%近くの徴収でき、昨年実績を上回ることが出来ました。ご協力に感謝申し上げます。

各区の役員は、抽選券やお楽しみ券を配布したり、売店の準備を開始しました。盆踊りや太鼓の練習も進んでいます。ことしもまた、家族連れで大勢の皆さんに参加していただき、楽しい思い出づくりをしてください。

□ 4区 小原 文さんに感謝状と記念品贈呈

7月11日開催した第3回役員会で永年に亘って「文の会」の総力をあげて町会の納涼祭に協力していただき、納涼祭の大きな発展に貢献してきた4区の小原 文さんを町会の表彰規定に基づいて、7月26日20時頃納涼祭舞台において表彰することを決定しました。

□ 子どもみこし巡行のルート変更と奉納箱へのご祝儀のお願い

真夏日の熱中症から子どもたちを守るために船田会館から船田小学校方面については4年前から中止し、さくら台や9区についても大幅にカットしました。子ども会ニュースでも明らかにしますが、今年はさらに一部変更を行います。子どもみこし奉納箱へご祝儀もルートの短縮や少子化によって、最盛期の3分の一に減少しています。このご祝儀は子ども会活動費の重要な資金となって有効に活用されています。従って子どもみこしがご近所を巡回したときはぜひ、ご協力をよろしくお願いいたします。

町会短信



□ お悔やみを申し上げます

9区 青木 新次様(享年76歳) 7月3日 ご逝去

□ 船田中学生の参加を含めて通学路の草刈り清掃を初めて実施

町会は7月4日、長房地区青少対の地域グリーン活動の一環として、舟田川沿いの通学路の草刈り清掃を初めて実施しました。これには船田中学校の陸上部の生徒11人も参加していただきました。背の丈近くあった草は事前に近所の皆さんが刈ってくれたために少なかったものの、それでもボランティア袋に25個も草やゴミを集め、通学路がきれいになりました。中学生の中には船田町会在住者は一人だけでしたが、次回以降は通学している生徒が中心となるよう呼びかけるつもりです。

□ 刃物研ぎ、網戸と襖張り替え

町会は6月20日、八王子市シルバー人材センターの協力による第11回目の刃物研ぎ・網戸・襖張替を実施しました。これには延べ45世帯から115点が持ち込まれました。昨年秋よりも利用者がかなり減っていますが、利用者のリクエストもあり、この秋に再度実施します。関係者の皆さんのご協力に感謝します。

□ 長房地域の納涼祭日程

7月28~19日 長房台自治会、長房自治会、水崎町会 7月24~25日 都営西アパート連合
8月15~16日 都営西団地連合、長房中郷町会 8月22~23日 長房町会

※ 都営南団地及び北団地は引っ越しのため中止



船田町会のホームページ

船田町会通信 で検索してください。